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4 月 20 日（水）午後 6 時 30 分より、ヴェルク

よこすか 6 階ホールにて開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ずスポーツ推進委員感謝状贈呈式が、3 年ぶり

に行われました。 

ここ２年間はコロナ禍の影響で式典は出来ません

でした。国歌斉唱後、受賞者に上地横須賀市長より感

謝状が贈呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

40 年表彰・1 名、30 年表彰・１名、20 年表彰・

3 名、10 年表彰・5 名、合計 10 名の受賞でした。 

続いて市長からのお祝いのお言葉を頂き、受賞者

代表で高坂学区の村上さんより謝辞がありました。お

めでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

次に会場を整えスポーツ推進委員協議会令和 3 年

度末総会・令和 4 年度総会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会を代表して林会長よりコロナ感染対策をし

っかり取って、この一年を取り組んで行きたいと挨拶

があり、続いて横須賀市を代表して高橋課長より今年

度の主管事業は進めて行く予定ですとの挨拶とスポ

ーツ振興課担当者変更と紹介がありました。（幸齢者

健康の集いは残念ながら中止です） 

 

 

 

 

 

 

次に総会議事の運びとなり、審議事項の①令和 3

年度事業報告・決算報告について説明があり問題なく

終了し、休憩をはさみ②令和 4 年度総会が開催され、

令和 4 年度事業計画・予算について説明があり、年度

末総会同様問題なく無事終了に至りました。 

前年度の事業計画はコロナ禍の影響により殆ど中

止され、残念でしたが今年度は少しでも行事が無事に

開催出来ればと思っております。 

消毒・換気・徹底しよう！！ 

記事 広報部 部長 鈴木 幸子（汐入） 

写真 広報部 副部長 新堀 邦明（富士見）

スポ推よこすか 
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6 月 26 日（日）横須賀市メインアリーナ１階競技

場で今大会は、コロナの影響で中止になってから 3 大

会ぶりの開催となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加チームは少し減少したものの、各部門、全部で

18 チームの参加申し込みがありました。 

また、休日にもかかわらず総数約 50 名ほどのスタ

ッフが活躍されましたことはなんとお礼を申し上げ

たらよいのか、スタッフの皆さんご協力、まことにあ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各会場ごとに、勝敗を抜きにして、楽しそうに、プ

レーされてるのを、見ておりましたら、少しでも協力

できたことをうれしく思いました。ほとんどの方がそ

のような、お気持ちになられたのではないでしょうか。

大きなトラブルもなく無事に終了し、またコロナの影

響で大声での応援は控えてほしかったのですが、決勝

になると興奮のあまり応援で盛り上がりすぎた面も

ありましたが、それはストレスの発散できた大会と思

えば良かったのかも知れません。 

 

 

来年は今年以上に、皆さんで協力して良い大会にな

ることを期待します。サンキューでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

記事 井上 通（浦賀） 

写真 広報部 副部長 新堀 邦明（富士見） 

 

 

  

横須賀市・逗子市・三浦市と葉山町の３市 1 町で 6

月 27 日（月）に開催されました。 

 

 

 

 

 

10 数年前から 6 月～7 月の時期に輪番制で事務局

を含め顔合わせと各市町の年間行事予定を中心にブ

ロック研修会内容や時期などの確認を行ない、意見交

換を行っています。この 2 年間はコロナ禍で中止・書

面開催などで対応しておりましたが、メンバーの変更

なども大きく、令和 4 年度は幹事である葉山町の保育

園・教育総合センターで人数を制限し行いました。感

じたことは、コロナ禍で感染症対策を取りながら各市

町が工夫をしている。逗子市はスポーツ協会と連携を

取りながら、ボッチャやモルックなどに取り組んでい

る。三浦市は次何に取り組むか、実技研修会種目候補

としてキンボールやボッチャ、ラダーゲッターなどを

取り上げている、また特にボッチャでは青少年指導員

連絡協議会と共催で「スポーツ体験交流会」を計画し

ている。葉山町は総合型地域スポーツクラブへの取り

組み、委員の欠員対策として公募で委員が補充された

こと。連携と絆を高め秋のブロック研修会ができ交流

を深めていきたいと感じました。 

記事・写真 会長 林 但（富士見） 

第 12 回横須賀市スポーツ推進委員協議会ソフトバレーボール大会 

横三ブロック情報交換会 
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令和 4 年度児童球技大会 （ソフトボール） 7 月 24 日 （日） 不入斗公園球場 
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写真 広報部 副部長 根岸 亨（北下浦） 

副部長 新堀 邦明（富士見） 

 

 編集後記 

暑い！暑い！暑い‼ですねー。異常な気象状
態、コロナ感染も身近に感じる今日この頃です。
児童のミニバス・ソフトボールも皆さんの協力で
無事に終える事が出来ました。 

子ども達も頑張っていました。これからも節度
ある行動を取りながら、スポーツを楽しんで行き
ましょう‼広報部 部長 鈴木 幸子（汐入） 

ホームページ   http://sukataishi.jp 

令和 4 年度児童球技大会 （ミニバスケットボール） 7 月 24 日 （日） 横須賀アリーナ


